
№ アンケート自由記述（順不同）

1
情報便やほっとスタジオはとても楽しみです。ご当地○〇対決はやっている人が楽しんでいる

だけかな。

2 インターネット契約者には、無料のYouTube等が視聴できるようにしてほしい。

3 アニマックスは引き続きお願いします

4

iネットを解約後、高齢の両親と同居しましたがテレビがないと寂しがります。年金生活の両親

の負担にならない額の通信料はありませんか。iネットは月々の利用料が高過ぎると思います。

そう思う私たち夫婦もともに60代の年金生活です。

5 地域のニュース、いつも楽しく見させてもらっています。ありがとうございます。

6 テレビ東京の放送をお願いしたい。

7 いつも楽しく見てます。今後ともよろしく。

8 北信地域内のケーブルテレビのCSチャンネルも参考にお願いします。iネットはCS少なすぎ。

9
視聴できるチャンネルが少なすぎてとても不満。J.COMなどに変更したくても飯山に住んでい

るのでだめ…。すごく不公平な気がします。

10 ショップチャンネルなど、販売企画の多いチャンネルは不要です。

11 湯の入荘のカラオケ大会を放送してください。

12
皆さんごくろう様です。楽しく見させていただいています。たまに湯の入荘のカラオケ大会を

見せていただきたいと思います。

13 34.35.36のうちひとつは必ず入れてほしい。再編は1年ごと実施してほしい。

14
ケーブル(テレビ)は引き込んであるが、おもしろくないので何年も見ていない。FireTVを見て

いる。

15
以前、早朝にゲートボールの放映をしていて、我々年寄りは楽しみに見ていたのに、突然放映

しなくなり残念です。もう一度放映してもらえないでしょうか。

16
今まで通りでお願いします。K-POPライブ等も見たいので見られるチャンネルも増やしてほし

いです。

17
ほぼ今のままで良いのですが、K-POPをたくさん見たいので音楽チャンネルを増やしてほしい

です。

18 今まで通りで良いのですが、15(水戸黄門）と20の追加をお願いします。

19 見たいチャンネルはありません。ローカルニュースの充実をお願いします。

20

70歳以上のじじ、ばば、一人暮らしの多い部落です。今のテレビの歌番組も若い人のわからな

い曲や私たち世代とは違いもう少しiネットで歌謡曲も流してもらいたい。湯の入荘のカラオケ

大会など楽しみにしていたがやらない。あまり家から出ない70代以上の見るテレビNHKの歌謡

番組もなくなりウィークエンド飯山の時間にでも願いたい。

21 iネットの通信速度を上げてください。

22 C271、8、9チャンネルをなくす。12チャンネルが見られる。
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23 CSは見ない。BSのみです。

24 〇をしたものの放送を是非お願いします。

25 スペースシャワーTV大好き。絶対になくさないで。

26 スカイAだけは外さないでください。

27

8/14の飯山納涼花火大会の実況放映の件でお願いがあります。花火の映像がTVの画面に大きく

映し出され、全体が分かりづらいので、撮影距離をもう少し離れて、花火の全体像が分かる様

にお願いします。ヨロシクね。

28
放送希望番組について　紙の番組表に載らない単発番組で多摩テレビ作成の“SHOKOの健康ピ

ラティス”を録画して続けています。ここ数ヶ月放送されないので残念です。

29
長く生きています。楽しみもないのでCS放送が慰めです。皆さん頑張ってください。楽しみに

しています。

30

無投票は現行希望にｶｳﾝﾄするのはおかしいと思います。

・テレ朝ﾁｬﾝﾈﾙ2は以前と異なり偏った内容です。変更希望します。・限られたﾁｬﾝﾈﾙ数で多様

な種類のｼﾞｬﾝﾙが必要なことは理解できますが、音楽から2ﾁｬﾝﾈﾙは多いと感じます。ﾁｬﾝﾈﾙ数の

多い中野・豊田CATVであっても1ﾁｬﾝﾈﾙなので別ﾁｬﾝﾈﾙで良いと思います。・人口・加入率が異

なるため比較できませんが、基本ﾌﾟﾗﾝ料金を差し引いてCS番組料金を計算すると1,100円で10

ﾁｬﾝﾈﾙです。大町市・長和町は飯山市と同様もしくは少人数で20ﾁｬﾝﾈﾙ1,400円、28ﾁｬﾝﾈﾙ990円

です。ﾁｬﾝﾈﾙ増加お願いします。

31 特に7番を増やしてほしいです

32
絶対にスペースシャワーTVをなくさないでください。若者が見る音楽番組はとっても大事で

す。
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